

途上人 KITANO 2018 年の忘年会を開催しました

途上人 KITANO 世話人 小河原、梅谷、兼田 (2018 年 12 月 1 日(土))



平成 30 年 12 月 1 日(土) 途上人 KITANO 2018 年 忘年会を「ヒルトンプラザイースト B2 たちばな」にて開催しました。恩師山田先生、富山から岡田さん、輪島からの宇羅さんを始め 18 名が集い、山田先生の音頭で乾杯。7 月の「乗鞍岳:3000m からのご来光を望む旅」以来の人、1 年ぶりの人など笑顔で近況を語り合い楽しく歓談しました。代表的な近況報告を記しますと、

梅谷さん;合気道で試合の審判を担当している。教えて頂いた先生の叔父さんは加納治五郎さん。前田泰子さんの自治会の集いでバイオリンを弾いた。

猪之良さん:乗鞍岳良かった。卒業後 50 年、何とか頑張っている。山には元気なうちに頑張ってお登りたい。地域の自治会、老人会でも頑張っている。

井口伴子さん:昨年膝を手術したが元気になった。平地は大丈夫だが山は無理。このような会には参加したい。今年地震で家電製品がダメになった。地震は大変だった。

仁張さん:何の変化もない 1 年でした。金剛山行きます。ロープウェイを利用して登ります。

斎藤さん:台風で家の壁が壊れた。10m離れたマンションの屋根が飛んで来て壁に当たってやられた。H3 年から務めている病院勤務を続けている。まだまだ続けたい。

小池さん:お墓(9000 基)の管理に勤務している。体調はいい。畑をやっていたが今年で止めた。

西田さん:地区の社会福祉協議会で有償ボランティアを行っている。例えば電球交換が 300 円。皆さんも利用して下さい。お金の有難さが良く分かります。

宇羅さん:今年は暑く、雨が少なく、何とか乗り越えたと思ったら稲刈りの時期に雨が多くて困った。20 年間地区の運動、連合会の役員をやった。「組織設立から 40 年、地域農業を

守り、経営発展を続ける農業法人」として石川県知事表彰を受けた。(素晴らしい!!)
井口勝治さん:娘が大阪に引っ越してきた。嬉しい。膵臓がんを患ったが元気になり頑張っている。

岡田さん:地域の「水橋橋まつり」実行委員として一翼を担い、「150年祭記念誌」の編集長を引き受けて頑張り大成功だった。この行事は「第71回、北日本新聞文化賞」を受章した。
(詳細は北辰会 HP に第1弾から第3弾まで3編の寄稿を頂いて掲載しています)

皆さん 70才を過ぎ、足が痛い・腰が痛いなど一病息災の話も多くなった。元気なうちに楽しもう。楽しめるように健康を維持しようなどの声も聞かれました。このような意見の中で、来年の例会について話し合い、候補地として「小豆島」と「御在所岳」が上がり、可能なら両方とも行こうとの結論になりました。今後世話人で話し合い計画案を提示することになりました。

2次会では有志9名がカラオケで盛り上がりました。

2019年の金剛山雪中登山は1月30日(水)河内長野駅8時30分集合です。(幹事:桑名さん)
ロープウェイを利用したの登山も出来ます。皆様お誘い合わせの上、銀世界を堪能しましょう。

